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 Herr Martmann verweist auf Bedenken aus den Arbeitskreisen zur Standortwahl und die 

Ausgestaltung des Gebäudes. Die Möglichkeit einer Aufstockung der bestehenden 
Gebäude sollte geprüft werden. Über die im Bebauungsplan festgelegte Zulässigkeit einer 
dreigeschossigen Bebauung hinaus sei ein 4. Geschoss erforderlich. Falls dies nicht zu 
akzeptablen Kosten möglich sei, solle auf dem Grundstück ein zweigeschossiger Neubau 
geprüft werden. 
 
Herr Komenda begrüßt, dass dieser Punkt zurückgezogen wurde und bedauert die nicht 
ausreichende Kommunikation zwischen diesem Ausschuss und dem Ausschuss für 
Bildung, Kultur, Schule und Sport (ABKSS). Im Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz, 
Infrastruktur und Verkehr solle ein TOP 6.1 mit Informationen aus dem ABKSS eingeführt 
werden. 
 
Herr Buchen greift diesen Vorschlag auf und spricht sich für Überlegungen zu einem 
besseren Informationsaustausch aus. 
 
Frau Bilo sieht eine Bedarfsfeststellung als Grundlage für die Entscheidungsfindung. Sie 
fragt, ob prognostiziert werden könne, wie lange der Mehrbedarf bestünde und ob es 
ausreichen würde, Container aufzustellen, ohne eine Fläche, die gemäß B-Plan als 
Freifläche herzurichten sei. Außerdem schlägt sie eine Ortsbesichtigung vor. Herr 
Martmann verweist darauf, dass der Bedarf mehrfach geprüft wurde. Er sei noch etwas 
höher als die vorgeschlagene Baumaßnahme abdecke. Dass die Hauptschule über zu 
wenig Räume verfüge, sei von der Bezirksregierung bescheinigt worden. Diesbezügliche 
Ausarbeitungen würden auf Wunsch zur Verfügung gestellt. 
 
Herr Ebert ist der Ansicht, die Integrierte Schulentwicklungsplanung würde die 
gewünschten Auskünfte geben. 
 
Herr Schundau begrüßt für seine Fraktion die Erweiterung. 
 
Herr Buchen erklärt, der Ausschuss verzichte auf eine Beschlussfassung und würde sich 
in seiner nächsten Sitzung wieder mit diesem Punkt befassen. 
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